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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1943/2019 )

Eingereicht am 08.08.2019 um 12:57 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Fortgesetzte Lärmbelästigung durch quietschende Stadtbahn zwischen Wallensteinstraße und 

Barthold-Knaust-Straße

Schon in 2016 forderte der Bezirksrat Maßnahmen zur Behebung der Quietschgeräusche 
durch vorbeifahrende Stadtbahnen (15-1993/2016 N1 S1). Die Stadt sagte zu, sich dazu an 
die Infra zu wenden. Die Infra teilte mit, zu 2017 seien Finanzmittel für die Behebung 
eingeplant worden. Zwei Jahre später beklagen sich Anwohnerinnen und Anwohner über 
das besonders penetrante Quietschen vorbeifahrender Stadtbahnen auf Höhe 
Dormannstraße / Butjerbrunnenplatz.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Maßnahmen wurden wann konkret ergriffen?

2. Was plant die Verwaltung um endgültig Abhilfe zu schaffen?
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